

# *Luis Enrique Zayas cede corona del salto de altura en Udine*

---



**Zayas**

La Habana, 7 feb (JIT).- El cubano Luis Enrique Zayas no se presentó en su forma acostumbrada y tuvo que conformarse con un discreto séptimo lugar en el Mitin de Salto de Altura de Udine, en Italia, que marcó su estreno en la actual temporada atlética bajo techo.

El santiaguero fijó su mejor salto en apenas 2,12 metros, que no le alcanzaron para retener la corona conquistada en las dos anteriores ediciones, ni siquiera para subirse al podio, como sucedió en 2022 cuando finalizó tercero.

Su secuencia inició cuando la varilla estaba en 2,06 metros, pues había renunciado a brincarla en 1,90 y 1,98. Luego pasó sin problemas sobre la altura de 2,12, y falló su primera oportunidad con 2,18 metros, antes de intentar dos veces sin éxito vencer los 2,22 metros.

Zayas enfrentó problemas de lesiones durante la pasada temporada, lo que influyó en que no lograra incluirse entre los 12 saltadores que avanzaron a la disputa del título en los Juegos Olímpicos de París 2024.

Al parecer le ha costado más de lo esperado recuperar la forma óptima, algo que pudiera apreciarse con mayor certeza cuando incursione en otras dos lides programadas: la próxima en Hustopece, República Checa, y en el tradicional Banska Bystrica, en Eslovaquia, convocado para el venidero 18 febrero.

El búlgaro Tihomir Ivanov dominó ahora la justa italiana con marca de 2,25 metros, e igualó al anfitrión Matteo Sioli –de la categoría sub-23–, para adueñarse del segundo puesto. Completó el trío de premiados el israelí Yonathan Kapitolnik, dueño de 2,22 metros.

Como ha sido habitual, el cubano Javier Sotomayor, recordista mundial de la especialidad, estuvo entre los invitados de lujo en la cita. Una vez más compartió con los presentes y ofreció entrevistas a la prensa, en esta ocasión acompañado por la ucraniana Yaroslava Mahuchikh, plusmarquista del orbe entre mujeres.

Y este viernes en el Gran Premio Valencia, en España, el triplista Andy Hechavarría se impuso en su debut en la temporada invernal con 16.43m, mientras que los saltadores de longitud Alejandro Parada y Hayla González fueron terceros (7.66) y (6.30), respectivamente.

La pasada semana Parada se impuso con brinco de 7,79 metros en el Mitin Tres Saltos de Amiens, en Francia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/376088-luis-enrique-zayas-cede-corona-del-salto-de-altura-en-udine>



**Radio Habana Cuba**